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i. Mols de deux s>/llab€s.~ Ces, mots sontou simples

ou derives ou composes. 1° Les mots simples preniient
1 accent sur la promieresyllabe: Ex. : ba'con, cap'tain.
2 Les mots derives, c'est-a-dire, formes d'un mot sim-
ple et d une parlicule prelixe ou sutTixe, prennent I'ac-
cenl sur la syllabc racine ou le radical. Ex. : kind'ness,
unkmd

;
buil ding, rebuild'.—3" Les mots composes de

deux mots simples, prennent I'accent sur la premiere
syilat)e, tout en s'accentuant aussi plus ou moins sur la
seconde. Ex. : bed'room, dav'light, wind'mili.

2. mts de trois S!jllabes.—i°Le& mots de trois syliabes
derives de mots de deux syliabes gardent generalement
le^meme accent que leurs simples. Ex.: hap'piness,

^ ----- , ...... «.,.,„viii 1 ctuLciii uu laijii. hjx. : acumen
curator, decorum. D'autres cependant suivent la ten-
dance generate de Tanglais et s'accentuent sur I'ante-
penultieme.

^. Mots ayantplm de trois syliabes.—La tendance ge-
nerale de ces mots est de s'accentuer sur I'antepenul-

/™^*yif
E^-, ' abil'ity, infirm'ity, ceremo'nious.

^i. Mots a accent variable.—CeHsLins mot^ qui sont a
a tois noms et verbes, ou adjectifs et verbes, prennent
accent sur la premiere syllabe comme noms ou adjec-

tits, e! sur la seconde comme verbes. Ex. : ac'cent, to
accent

; ab'sent, to absent' ; etc.

5. Mots a accent invariable

.

1° Les mots qui se termhient en ial, ian, lent, ious ou
ton precede de c, g, s, ou t, prennent Taccent sur I'avant
derniere syllabe. Ex. : coura^geous, dissen'sion, medi-
ta tion, provin'cial.

2" Les mots termines en ic prennent generalement
1 accent sur I'avant derniere syllabe. Ex. : harmonic,
scientific.—-Exceptc—catholic, politic, heretic, rhetoric,
arithmetic, qui ont I'accent sur I'antepenultieme.

3^ Les mots qui se terminent en tude, efy, ify, ety
ity, (jraphy, logy, loquy, mnthy, pathy, metry, tomy,
meter, yonal. fluent, fluous, porous et vorous, prennent

H^^^^m^^:


